



öffentlich (ö)

nichtöffentlich (nö)

Az.: 131.17

DikZ.: AL

Datum: 07.03.2013

Vorgang:

zur Behandlung im

Gremium	Sitzung am	Information	Vorberatung	Beschlussfassung	Bemerkung
Ausschuss für Umwelt und Technik					
Verwaltungsausschuss					
Betriebsausschuss					
Ausschuss für Jugend und Soziales					
Gemeinderat	19.3.2013			X	

Beratungsgegenstand:

Bestätigung der Wahl eines neuen stellvertretenden Feuerwehrkommandanten

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Herrn Michael Leutenecker zum neuen stellvertretenden Feuerwehrkommandant zu.

Gesetzliche/vertragliche Aufgabe

Finanzielle Auswirkungen:

ja nein

HHSt:

	Ausgaben neu	im Haushaltsplan eingestellte Mittel	Abweichung (über-/außerplanmäßige Ausgaben +; Minderausgaben -)	Einnahmen
Gesamtbeträge d. Maßnahme	€	€	+	€
davon im lfd. Haushaltsjahr	€	€	+	€

Jährliche laufende Belastung (Folgekosten):

(einschl. kalkulatorischer Kosten abzgl. Folgeerträge und -einsparungen)

Zur Finanzierung von über-/außerplanmäßigen Ausgaben siehe Beschlussvorschlag oben!

Carl-Heinz Balzer
Erster Bürgermeister

Sachdarstellung / Begründung:

Nachdem Herr Jürgen Leutenecker als bisheriger stellvertretender Feuerwehrkommandant der Feuerwehr Remseck darum gebeten hat, ihn von dieser Funktion zu entbinden, war in der Hauptversammlung der Feuerwehr am 2. März 2013 ein neuer stellvertretender Feuerwehrkommandant zu wählen.

Herr Michael Leutenecker wurde vorgeschlagen und mit großer Mehrheit zum stellvertretenden Feuerwehrkommandanten gewählt. Vor seiner Bestellung durch den Oberbürgermeister bedarf es der Zustimmung des Gemeinderats zu dieser Wahl.

Um diese Zustimmung wird gebeten.

Am 26. Februar 2013 hat der Gemeinderat die neue Feuerwehrsatzung beschlossen. Mit ihrer Bekanntmachung am 28. Februar 2013 wurde die neue Struktur der Remsecker Feuerwehr somit festgeschrieben.

Aufgrund dieser formalen Voraussetzung wurde es auch erforderlich, einige Funktionsträger innerhalb der Feuerwehrorganisation neu zu bestimmen. Insbesondere die Zusammenführung der früheren Abteilungen Hochberg, Hochdorf und Neckarrems in die Abteilung I machten die Wahl eines Abteilungskommandanten und seiner zwei Stellvertreter erforderlich. Es bestand dabei innerhalb der neuen Abteilung I darüber Einvernehmen, dass der Abteilungskommandant und seine beiden Stellvertreter zumindest bei der Fusion der früheren Abteilungen alle drei Ortsteile repräsentieren sollten. Dies wurde sowohl bei den Vorschlägen zur Wahl, als auch bei der Wahl selbst berücksichtigt.

Als Abteilungskommandant der Abteilung I wurde Herr Frank Seitel, als seine beiden Stellvertreter die Herren Ingo Schiek und Markus Glock gewählt.

Um eine einheitliche Struktur der beiden Abteilungen I und II zu gewährleisten, wurde auch für die Abteilung II ein zweiter Stellvertreter des Abteilungskommandanten gewählt. In dieses Amt wurde Herr Thomas Leutenecker gewählt.

Die Feuerwehrsatzung sieht vor, dass dem Feuerwehrausschuss (früher Hauptausschuss) auch jeweils ein auf fünf Jahre in der Hauptversammlung gewähltes Mitglied der Einsatzabteilungen angehört.

Für die Abteilung I wurde Herr Markus Heber, für die Abteilung II Herr Martin Rupp gewählt.

Bis auf den stellvertretenden Feuerwehrkommandant bedarf es aber keiner Zustimmung des Gemeinderats für die anderen gewählten Funktionsträger; hierzu wird um Kenntnisnahme gebeten.